

お祝い

岡山歴史研究会 会長の天野勝昭様、事務局長の山本敦様、お二人を支えられる多くの役員の皆様、さらにご来賓、ご参加の方々にこのように盛大な定期総会を開催されましたことを、心からお祝い申し上げます。

岡山歴史研究会は創立わずか三年で二百四十名を突破する会員数をほこり、日々の活動にも数々の業績をあげられておられますことに感銘し、敬服しております。

特に昨年は全国から三百名を超える歴史愛好家を迎え、全国大会吉備の国岡山大会を開催していただきました。

創立五十三周年となる伝統ある全国歴史研究会にとりましても岡山大会はこれまでにない画期的な祭典となりましたことをあらためて厚くお礼を申し上げます。

そして岡山歴史研究会の皆様が全国から参集したお一人お一人に歴史の宝庫、岡山の魅力を語られ大会運営の面でも創意工夫され、岡山人の故郷への情熱をアピールされたことだと存じます。

本年の全国大会は東日本大震災の被災地である福島県の白河市で開催されます。岡山大会で示されました皆様の被災地への温かいご支援の手は今回の白河大会の皆さんに大いなる励みになっております。

岡山歴史研究会が今後ともますますご発展され、これまで以上に全国歴史研究会が連携する六十余団体の先駆け、お手本となりご支援、ご協力をいただきたく、お願い申し上げます。本日の栄えある定期総会にご臨席されましたご一同様のご健勝、ご活躍を祈念申し上げます。

全国歴史研究会を代表してお祝いの言葉とさせていただきます。

平成二十四年四月三十日

全国歴史研究会

代表 吉成 勇